

Presidente de **Ecopetrol** dijo que realizarían nuevos contratos de exploración

Señaló que "ojalá hayan más" porque lo que da la estabilidad en el largo plazo a una empresa petrolera es el incremento de sus reservas.

ECONOMÍA

04:16 PM

Por: 
Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- contratos de exploración
- petróleo y gas
- transición energética
- reservas



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, y el minihacienda, Ricardo Bonilla. © cortesía

MÁS DE ECONOMÍA

Ingresos de Grupo Argos en el primer trimestre sumaron \$5,7 billones

Utilidades de Bancolombia en el primer trimestre llegaron a \$1,7 billones

Confianza del consumidor en Barranquilla sigue negativa

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Noticias Caracol · 10:22 PM

Así fue la celebración de cumpleaños de Andrés Montoya, de Noticias Caracol



Omar Albornoz · 10:09 PM

Junior rescindirá contrato a Luis Sandoval y multará a otros Indisciplinados



redes sociales · 09:23 PM

Joven de 24 años descubrió que tenía cáncer porque no paraba de eructar

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, negó haber asegurado que la empresa no firmaría nuevos contratos de búsqueda o exploración de **hidrocarburos** en el país.



Exportaciones a Venezuela alcanzaron USD144,9 millones en el primer trimestre

"Ojalá hayan más porque lo que da la estabilidad en el largo plazo a una empresa **petrolera** es el incremento de sus reservas y para ello hay que tener áreas para explorar y buscar petróleo y gas", afirmó Ricardo Roa.

Agregó que con los contratos existentes buscará una mayor eficiencia y efectividad en la búsqueda de **petróleo y gas**. "Hoy tenemos unos **48 contratos de exploración** disponibles y habilitados para profundizar y hacer una mayor agresividad en la búsqueda de petróleo y gas", agregó.

Además, dijo que hay nuevas oportunidades en **30 contratos de explotación** que pueden representar nuevos hallazgos para aumentar las reservas.



Reforma pensional debe pensar en el futuro de los jóvenes: Asofondos

Recordó que la decisión de abrir nuevas áreas de exploración de petróleo y gas es del Gobierno nacional el cual está haciendo una revisión sobre el balance entre la autonomía y la soberanía nacional y al disponibilidad de recursos para atender la **creciente demanda de combustibles** en el contexto nacional.

Indicó que uno de los retos de su gestión es acelerar la **transición energética** sin perder el foco de la conservación y protección del negocio tradicional de la compañía, teniendo en cuenta que en este se encuentran representados los recursos necesarios para la implementación dicha transición "justa y equitativa".

"Los componentes justo y equitativo hacen referencia a la coexistencia del negocio tradicional de **Ecopetrol** en sus mejores estándares y mayores eficiencias a través de la tecnología y la mejora de los factores de recobro en sus campos de producción", señaló.

→ Cifras de la laboral son tan malas que no es necesario alterarlas: Fenalco

En este proceso de aceleración de la transición energética, planea seguir trabajando en la búsqueda de la eficiencia y la competitividad de las actividades de la petrolera.

Afirmó que una de sus prioridades es **fortalecer la confianza** de los grupos de interés de la compañía y en su plan de inversiones que es su hoja de ruta al **2040**.

Todo esto apalancado en el **Código de Gobierno Corporativo** que son la plataforma jurídica, normativa y de procedimientos para adelantar una gestión sólida, robusta y eficiente en el mediano y largo plazo.

→ Satena aplazó para el 12 de junio el vuelo inaugural Barranquilla-Caracas

“Voy a buscar todos los elementos para **robustecer la eficiencia y la competitividad** de nuestras actividades y líneas de negocio”, sostuvo el presidente de **Ecopetrol** en conferencia con inversionistas para explicar los resultados del primer trimestre.

Compartir:    

Noticias relacionadas



Política · Abr 27, 2023

“Soy partidario de que los contratos que existen nos den resultados”: Bonilla

Te puede interesar:



Dayana Jaimes respondió a las críticas por el sueldo que paga a su empleada



Dayana Jaimes recibió críticas por el sueldo que paga a su empleada doméstica



¿Qué pasó con Juan Carlos Toja? figura en el Sudamericano Sub-20 del 2005



“Hoy me matan o me toman”: última publicación de muerto en El Bosque



Ecopetrol perforará pozo offshore en aguas ultraprofundas frente a B/quilla



Cae 13,6 % las ganancias de Ecopetrol en el primer trimestre del año



Ecopetrol hizo la primera exportación de asfalto con plástico reciclado



¿Daniela Ospina y Gabriel Coronel se casarán?: esto dijo la pareja

LAS MÁS LEÍDAS



Carlos González Puche
“Lo único que pedimos es que se respeten los derechos del jugador”: Puche



Aumento salarial
No es el aumento más grande de la historia: exministro desmiente a Petro



retorno
14.000 colombianos regresarán al país desde EE. UU. en los próximos meses



Patrulla Fronteriza de EE. UU.
¿Qué pasará con los migrantes a horas de que se levante el Título 42?



salvatore mancuso
"Tengo pruebas para demostrar la relación paramilitar con el Estado": Mancuso



JEP
Francisco Santos solicitó la creación de bloque de las AUC en Bogotá: Mancuso



Liga Betplay
¿Cómo reemplazará 'Bollillo' a los cinco indisciplinados?



Robo
Robaron a pasajeros en ruta Barranquilla - Palmar a la altura de Malambo



Gustavo Petro
Presidente Petro anunció aumento del 14 % en salario de trabajadores públicos



Exalcalde de Barranquilla
Comisión médica e Inpec habrían determinado no llevar al padre Hoyos a cárcel



Selección Colombia Sub-20
Selección Colombia sub-20 definió convocados al Mundial: Jhon Vélez, presente



menor
Menor resulta quemado con agua caliente tras accidente doméstico

EL HERALDO

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Cobro en el peaje Papiros se reanuda el 16 de mayo

SUSCRÍBETE
 Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	Pais
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
 Cesar
 Córdoba
 La Guajira
 Magdalena
 Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
 Revista Gente Caribe
 Aldia.co
 Clasificados
 EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 605371 5000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

